

**Addendum
Addenda**

| |
|-----------------|
| No./No 1 |
|-----------------|

| | | |
|--|--|----------------------------|
| Project Description / Description de projet U-70 Window Replacement / Remplacement des fenêtres | | |
| Project No./No de projet 5896 | Departmental Representative / représentant ministériel Benoit Huot | Date 25-Sep-2020 |
| Solicitation No./N° de sollicitation 20-58064 | | |
| Notice: This addendum shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the original plans and specifications. | | |
| Nota: Cet addenda fait partie intégrale des dossiers d'appel; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec les plans et les devis originaux. | | |

| | |
|---------|-------------------------------------|
| Item No | Description |
| | French to follow / le français suis |

1.1 **Question:** With regards to security clearance requirements, SRCL says this should require Reliability workers, however also allows for non-cleared workers with escort. Would escorts be provided by NRC if required, or are GCs to account for the costs?
Not requiring glazing contractors with at least Reliability would provide more pricing options, otherwise shouldn't be an issue either way

Answer: The Contractor personnel must EACH hold a valid RELIABILITY STATUS, granted or approved by CISD/PWGSC.

Circumstances where NRC may allow a worker who does not hold a RELIABILITY STATUS to be onsite would be in instances where minor exterior task are to be completed, and the worker does not require interior access to the building (i.e. caulking contractor), NRC, will authorize it and no extra cost will be encountered.

10. b) May unscreened personnel be used for portions of the work?
Du personnel sans autorisation sécuritaire peut-il se voir confier des parties du travail?
If Yes, will unscreened personnel be escorted?
Dans l'affirmative, le personnel en question sera-t-il escorté?

| | |
|------------------------------|---|
| <input type="checkbox"/> No | <input checked="" type="checkbox"/> Yes |
| <input type="checkbox"/> Non | <input checked="" type="checkbox"/> Oui |
| <input type="checkbox"/> No | <input checked="" type="checkbox"/> Yes |
| <input type="checkbox"/> Non | <input checked="" type="checkbox"/> Oui |

Next page / page suivant

- 1.1 **Question:** en ce qui concerne les exigences au niveau de la sécurité, Le LVERS indique que les travailleurs doivent avoir une cote de fiabilité. Par contre, il y a aussi une clause permettant au personnel sans autorisation sécuritaire d'être escorté. Est-ce que les escortes seront fournies par le CNRC ou est-ce que le contracteur doit absorber les coûts?
En éliminant les exigences sécuritaires pour les sous-traitants en vitrage, il y aurait ainsi plus d'option de tarifications.

Réponse: Le contracteur et tout son personnel présent sur le chantier doit avoir une autorisation sécuritaire de niveau fiabilité, accordé ou approuvé auprès de DSIC ou TPSGC.

Les circonstances dans lesquels un travailleur ne possédant pas une autorisation sécuritaire de niveau fiabilité sera accepté seront pour une petite partie des travaux extérieurs qui ne requiert pas d'accès à l'intérieur du bâtiment (ex: calfeutrage extérieur), Le CNRC autorisera le travailleur à être sur le site de construction et aucun coût supplémentaire ne sera encouru.

End / Fin